



学校だより

# 北の子通信

秦野市立  
北小学校  
10月号  
令和7年  
10月10日

## 自己肯定感を高める人づくり

子どもたちは、厳しかった猛暑を乗り越え、実りの秋を迎えました。様々な暑さ対策のご対応ありがとうございました。5日（日）の北地区福祉ふれあいまつりには、恒例の絵画や書道の作品展示と共に、北っ子合唱団による歌声で地域に元気を届けるプロジェクトが行われました。中学生と一緒に校歌を歌うアンコールサプライズもありました。26日（土）のまきの木まつり（3、5年生等参加）では、それぞれの場面で自分たちらしさを発揮することを期待しています。どうか温かな見守りをお願いいたします。

次に11月1日（土）にメタックス体育館はだの（秦野市総合体育館）メインアリーナで開催される第30回全国報徳サミットに多世代交流オープニングイベントとして北地区さら踊り保存会の皆様と北幼稚園児、北小学校児童（希望者）で出演することになりました。コロナ前は毎年踊りを教えていただいていたそうです。詳しくは10月2日（木）配信のテトルをご確認ください。23日（木）の昼休みに保存会の皆様との練習会を予定しています。地域の皆様との交流は、互恵的な学びがあります。たくさんの参加をお待ちしています。

全校対象「読書の森」9月認定者（20冊読んで一言感想を書き連ねる毎に認定証が頂けます）

1年生

2年生 6名のみなさんがんばりました（HP上でのお名前掲載は控えさせていただきます）

3年生

5/6年対象「キュビナチャレンジ」9月認定（国/算ドリルアプリ計200問以上の達成した皆さん）

5年生 6年生 6名のみなさんがんばりました（HP上でのお名前掲載は控えさせていただきます）

※夏休みの頑張りと運動会に向けての頑張りが・・・校長先生はこれからもすき間時間を活用してコツコツ学習に取り組む皆さんを応援していきたいと思います。おすすめの学習方法は、毎日国語5問、算数5問、時間にしたら約10分。継続は力なり！5年生は「GO!五一！算数！」の北っ子スタディ（水、金の午後の20分モジュール学習）が始まったようです。みんな頑張れ！